

México, a la baja en el ranking de impuestos en AL (El Financiero 25/03/14)

México, a la baja en el ranking de impuestos en AL (El Financiero 25/03/14) Diego Elías delias@elfinanciero.com.mx
Martes, 25 de marzo de 2014 México descendió dos escalones en el ranking de impuestos en América Latina de 2014, colocándose así en la posición 5 de 19 países de la región, de acuerdo con un reporte de Latinvex, empresa especializada en análisis e información de esta zona geográfica. Aunque recientemente se aprobó la reforma fiscal, la cual fue criticada por varios sectores por los aumentos de impuestos en minería, bebidas y comida "chatarra", Latinvex señaló que el país tiene la menor cantidad de pagos al año en materia de impuestos (sólo 6), casi cinco veces menos que el promedio de AL que es de 27 pagos. "El número de tiempo necesario para cumplir con los pagos de impuestos se redujo de 337 horas a 334 horas, pero esa cifra todavía está entre los ocho peores resultados en América Latina. La tasa de impuestos corporativos de 30 por ciento está entre los 10 más altos de la región y arriba del promedio de 27 por ciento", expuso la firma. Cabe mencionar que la pérdida en las posiciones de México fue resultado de mejores logros en países como Guatemala y República Dominicana. En el caso de Guatemala, el número de pagos cayó de 24 a sólo 7, mientras que las horas cayeron de 332 a 326. Esto dio como resultado que la mayor economía de Centroamérica obtuviera el tercer mejor ambiente de impuestos de empresas en América Latina, comparado con el décimo lugar del año pasado. Para la elaboración del ranking, Latinvex utiliza datos del Banco Mundial, KPMG y Heritage Foundation. Por su parte, Chile mantuvo el primer lugar de la región con el mejor ambiente de impuestos para empresas, sin embargo dentro de los planes del nuevo gobierno de la presidenta Michelle Bachelet existe la posibilidad de subir la tasa corporativa de 20 a 25 por ciento. En contraste, Brasil continuó siendo el país con el peor ambiente de impuestos para empresas, además registró el número más alto de horas para cumplir con los pagos tributarios al ser de 2 mil 600 o el equivalente de 108 días.